

Bürgerkongress der Stadt Schenefeld

am 18. Juni 2011



Thema des Workshops:

Bürgerpartizipation

Initiatorin / Initiator:

Schmitz; Hoffmann

Diskussionspunkte:

Wodurch Möglichkeiten der Bürgerinfo führt es?

Wie können sie verbessert werden?

Wie werden mehr Bürger aktiviert? Vereine etc.
einbezogen?

Was sind für uns die wichtigsten Erkenntnisse oder Ideen?

Infos müssen frühzeitig (vor den formalen) Prozessen
herausgegeben werden z.B. Flächennutzungsplan
gut wäre aktives Zugehen v.a. auf die Betroffenen
Internetanfragen verbessern, aktualisieren → Bringt Schuld
der Verwaltung

Einladung zu Workshops zu ausstehenden Themen,
die zur Entscheidung anstecken. Mehr Bürgerkongresse

Was war sonst noch wichtig?

Zeitgemäße (auch für Jugendliche) Kommunikations-
formen: Facebook etc

Runder Tisch mit Vereinen und Institutionen

Bürgertelefon, Infostände im Stadtzentrum

Wiegert